

"Le roman de la terre a non seulement joué un rôle de premier plan dans l'histoire littéraire du Québec, mais il se présente en outre comme un révélateur par excellence de la société canadienne-française." (Avant-propos). L'auteur veut souligner l'importance de cette influence dans les domaines littéraires et sociologiques et en définir l'évolution. L'ouvrage constitue une excellente introduction qui permet de saisir à travers la littérature et l'histoire canadienne-française le caractère primordial que joue la terre dans l'idéologie québécoise.

Vigneault, Robert, éd., Langue, littérature, culture au Canada français, Ottawa, Editions de l'Université d'Ottawa, 1977, 117 p., "Cahiers du Centre de recherche en civilisation canadienne-française", n° 12.

Recueil des textes des communications, interventions et commentaires des trois tables rondes organisées à l'Université d'Ottawa en janvier et février 1977. Les conférences avaient pour titre: Aperçus sur la situation culturelle au Canada français, Langue et littérature au Canada français, et Littérature et société canadiennes-françaises.

3) Revue

Ecrits du Canada français, Montréal, 1954 - , trimestrielle.